



Para romper el hielo

- ¿Quién era tu profesor favorito y por qué?
- Si pudieras ver a Dios cara a cara ¿qué le dirías?

Introducción

Vidal, y se consolidó como una de las producciones cristianas en español más vendidas en el mundo, superando en pocos meses las 100.000 copias vendidas. Por este motivo, en 1997, es galardonado con el "International Award GMA" al mejor cantante internacional de habla no inglesa. Además, también el mismo álbum tiene su canción más famosa, que lleva el título del álbum, "Cara a cara".

Solamente una palabra, Solamente una oración Cuando llegue a tu presencia oh señor... No me importa en qué lugar De la mesa me hagas sentar.... O el color de mi corona... Si la llego a ganar...

No te quiero hacer preguntas, Solo una petición...Y si puede ser a solas Mucho mejor...Solo déjame mirarte Cara a cara...
Y perderme como un niño en tu mirada...
Y que pase mucho tiempo, y que nadie diga nada
Porque estoy viendo al maestro... Cara a cara.
Que se ahogue en mi recuerdo en tu mirada...
Quiero amarte en el silencio y sin palabras
Y que pase mucho tiempo, y que nadie diga nada...

Solo déjame mirarte... cara a cara...

Solamente una palabra, Solamente una oración Cuando llegue a tu presencia o señor... No me importa en qué lugar de la mesa me hagas sentar... O el color de mi corona si la llego a ganar... Solo déiame mirarte cara a cara, Aunque caiga derretido en tu mirada, Derrotado y desde el suelo Tembloroso y sin aliento Aun te seguiré mirando... Mi maestro... Cuando caiga entre tus plantas... De rodillas... Déjame llorar pegado a tus heridas Y que pase mucho tiempo y que nadie me lo impida Que esperado este momento... Toda mi vida...



"Y verán su rostro, y su nombre estará en sus frentes". **Apocalipsis 22:4**

Interpretando el texto

iSi! Muy pronto veremos al Señor cara a cara, algo que ahora, en la tierra, resulta imposible. Y es que fue Dios mismo quien dijo: "Porque no me verá hombre, y vivirá" (Éxodo 33:20). Juan 1:18 y 1Juan 4:12 dicen que "a Dios nadie le vio jamás".



El apóstol Juan escribió: Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha

manifestado lo que seremos. Pero sabemos que cuando él sea manifestado seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es (1 Juan 3:2). Esta es la promesa más sorprendente que jamás se ha hecho al ser humano. La de llegar a ver a Dios "tal como él es", es decir, cara a cara.

Conclusión

"En cuanto a mí, veré tu rostro en justicia; estaré satisfecho cuando despierte a tu semejanza" (Salmos. 17:15).

Actividad para llevar esperanza a la comunidad

 Salgan como grupo pequeño el próximo domingo y hagan ejercicio en la ciclo-vía. Lleven bolsas de agua y compartan con los deportistas sedientos. Así Pueden hacer muchos contactos amistosos